

# 健康ウィーク初開催

わくわくプロジェクトで、山登りのきつさやしんどさをポジティブなイメージに変えるため、8月19日から25日にかけて、

【健康ウィーク 万歩計大会】が初開催されました！

「昨日は何歩歩いた？」「今は何歩かな？」「少ないのぉ？」「めちゃ歩いとるじゃん！」など、仕事以外の会話が増え、会社全体で盛り上がるイベントとなりました。午前中しっかり歩いた後のお昼休憩では、開催期間中に配布された特典のドリンクを飲んで、午後に向けて体を休めます。こんなに美味しそうに野菜ジュースを飲める会社です！！



また、9月7日に開催された業務研修会において、個人戦並びに団体戦の結果が発表され、順位が発表されるたびに、各テーブルから歓声があがるとともに、健闘を称える拍手がおきました。

## 結果

○個人戦（7日間の合計歩数）

- 1位 水島営業所 M木さん 357,668 歩
- 2位 島根営業所 I上さん 314,734 歩
- 3位 水島営業所 M本さん 274,128 歩

○団体戦（様々な部署から構成された15チームで対戦！）

- 1位 イチゴチーム
- 2位 ナシチーム
- 3位 ライチチーム

個人賞 1位表彰シーン



団体1位 イチゴチーム

